

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian melalui metode Observasi, Wawancara dan Dokumentasi yang secara langsung, peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa dalam strategi pengembangan Perpustakaan Alam Desa Mergosono sebagai daya Tarik wisata di Kabupaten Kebumen Jawa tengah ini sudah sangat baik. Dilihat dari segi potensi, Sumber Daya Manusia, Regulasi, Fasilitas dll pengelola sudah melakukan strategi terbaik dalam upaya pengembangan Perpustakaan Alam Desa Mergosono.

Namun masih ada juga beberapa hal yang masih perlu untuk diperbaiki lagi agar pengembangan Perpustakaan Alam lebih dapat berkembang lagi sehingga banyak wisatawan yang datang untung berkunjung.

Berdasarkan hasil analisis SWOT dapat disimpulkan bahwa dalam upaya pengembangan Perpustakaan Alam Desa Mergosono sebagai daya Tarik wisata dikabupaten kebumen ini sudah sangat baik dan layak untuk dapat menjadi salah satu daya Tarik wisata di kabupaten kebumen. Pengembangan yang dapat terus dilakukan adalah dengan perbaikan fasilitas, pertahankan SDM yang sudah sangat bagus, keramahan dan pelayanan yang baik kemudian keamanan dan kebersihan yang selalu dijaga juga penambahan fasilitas fasilitas baru penunjang pengembangan Perpustakaan Alam.

Pengembangan juga dapat dilakukan dengan Kegiatan promosi juga dapat dilakukan tidak hanya melalui Instagram tetapi bisa melalui tik tok dan media sosial lainnya sehingga perpustakaan Alam dapat lebih dikenal lagi baik dari wisatawan local maupun mancanegara.

B. Saran

Berdasarkan dengan pembahasan yang telah dibahas di atas maka peneliti memberikan saran saran yang mungkin dapat menjadikan referensi untuk pengembangan Perpustakaan Alam kedepannya yaitu sebagai berikut :

1. Perpustakaan Alam sangat berpotensi Apalagi dengan adanya event-event yang banyak dikunjungi oleh wisatawan luar daerah dengan adanya hal tersebut peneliti menyarankan agar lebih banyak lagi atraksi dan penambahan fasilitas seperti sewa jeep dan lain lain sehingga lebih mudah untuk menjangkau keindahan alam disekitar perpustakaan alam.
2. Pengembangan dalam bidang UMKM yaitu bisa berupa pembuatan cenderamata khas daerah Perpustakaan Alam dan juga Makanan khas Daerah kebumen hal ini dapat diciptakan dengan penambahan fasilitas berupa kantin sehingga perekonomian warga sekitar dapat ikut terangkat juga dengan adanya UMKM tersebut.
3. ketiga yaitu dengan pembuatan lahan parkir mobil sehingga wisatawan dapat aman dan nyaman menjangkau lokasi Perpustakaan alam. Dan dengan adanya parkir mobil atau mungkin bus kecil dapat mendatangkan wisatawan lebih banyak lagi karena biasa wisatawan yang berkunjung kebanyakan beregu.

4. terus Meningkatkan kualitas SDM yang lebih terlatih terdidik dan juga sehingga selalu terjaga segala untuk dapat bersaing dengan Obyek wisata lainnya.
5. Mengadakan event-event local maupun nasional sehingga Perpustakaan Alam lebih dikenal lagi dikalangan umum
6. Meningkatkan promosi dengan memanfaatkan teknologi informatika salah satunya pembuatan web mengenai Perpustakaan Alam Desa Mergosono.